

## ACTUALITÉS

# Contributions aux organismes



Le député de Mirabel, François Desrochers, a distribué plusieurs chèques au cours des deux dernières semaines aux organismes communautaires, sportifs et en éducation et en santé, pour des projets particuliers. Parmi ceux-ci, une somme de 2 600\$ a été répartie au Centre Marie-Ève (jeunes mères), le projet équestre Goldie et Leucan Laurentides, et le Centre d'aide et de lutte contre les agressions à caractère sexuel. Dans le cadre du programme de soutien à l'action bénévole un montant de 5 000\$ a été partagé pour le Tournoi provincial de hockey novice et junior de Mirabel, le Parrainage civique des Basses-Laurentides, et des groupes d'entraide et de loisirs. En éducation, l'école primaire de Sainte-Scholastique, le Centre de formation agricole de Mirabel, et les clubs d'arts visuels et de fermières se partagent des subventions totalisant 2 000\$. Sur la photo, le député remettait sa contribution à la Société de l'autisme des Laurentides qui ouvrira sous peu une nouvelle maison à Blainville. (Photo : Pépé)